

申年もいい年になりますように

年越しイベント「温故知新」を開催 12/31



▲大勢のお客さんで盛り上がりしました

12月31日(木)から1月1日(金)にかけて、年越しイベント「温故知新」(同実行委員会主催)が沼田神社境内、五カ山牧場で開催されました。

北海道神宮からの「御神火」を3名の有志(役場:阿部拓朗さん、前田直輝さん、西山達也さん)が前日から歩き通して、五カ山牧場の火文字「心」を灯すため沼田町まで届けられました。

沼田神社の特設会場では来場者に温かい飲み物が振舞われるなど、今回で19回目の開催となった同イベントは、多くの来場者で賑わいました。

無火災のまちを目指し

沼田消防出初式 1/8



▲雪の降る中での行進

1月8日(金)、ふれあい前の駐車場において、平成28年深川地区消防組合沼田消防出初式が行われました。

式典には消防団員や来賓など約160名が参加。渡辺団長が「昨年、沼田町は無火災という素晴らしい結果でした。これも町民の防火意識の高さの賜物」と挨拶。金平町長は「消防団員は地域防災の要。今年は災害の無い一年になるように祈っています」と団員を激励しました。

その後、本通に移動して分列行進を行い、場所を町民会館に移し、北海道知事表彰など職団員に対する伝達が行われました。

各施設で利用させていただきます

J A北いぶき女性部がタオルの寄贈 2/4



▲沢山のタオルをいただきました

2月4日(木) J A北いぶき女性部沼田支部(渡辺久美子支部長)の役員7名が、町にタオルの寄付と新役員の挨拶のため町長室を訪れました。タオルは、毎年寄付をいただいているもので今回も約100枚のタオルを寄付いただきました。

受け取った金平町長は「いつもありがとうございます。大切に使用させていただきます。」とお礼を述べていました。

タオルは、和風園や旭寿園などの施設で使用させていただきます。

「雪」は沼田の宝物

北海道で初めてふるさと名物応援宣言 12/15

12月15日(火)従来から取り組を進めていた「雪と共生するまちづくり」をさらに推進するため、国の中小企業地域資源活用促進法に基づき、北海道で初めて「ふるさと名物応援宣言」を行いました。『輝け雪のまち沼田町』の雪中商品～雪は沼田の宝物』をテーマに、雪冷熱を活用した「雪中商品」のブランド力強化を図り、地域経済の好循環を目指します。



▲雪中商品の一部

親子でゆっくり楽しい時間

子育てカフェを開催 12/21

12月21日(月)ふれあいに乳幼児とそのお母さんたちが集い、親子でうどん作りをしたり、ホールで子供たちが遊んだり楽しい時間を過ごしました。

町内の女性有志でつくるグループ「ぬまーLINK」(沼本綾代表)が「ぬまたエンジョイスportsクラブ」(森田弘美理事長)や子育て支援センターの後援を受けて企画・実施されました。



中立・公平な立場で

固定資産評価委員に荒木さん 12/25



▲今回新たに委員になる荒木さん

固定資産税の評価額に不服がある納税者からの審査申出について、中立・公平の立場から、対象の固定資産について町の評価額が適正であるかを審査する固定資産評価審査委員の辞令交付が、12月25日(金)、町長室で行われました。

今回任命されたのは、荒木勉さん(北竜3)で、任期は平成30年12月24日までの3年間です。

表彰



▲賞状を手にする岡田会長と（中央）植木さん（右）池内さん（左）

食生活改善協議会が 北海道知事から表彰

沼田町食生活改善協議会が第2回北海道食育推進優良活動表彰を受賞し、12月16日（水）、金平町長へ報告いただきました。

農業地域としての地域の食材も活用しつつ、妊産婦から子供、壮年期の男性、高齢者まで多岐にわたる活動を、行政等地域の協力も得ながら実施している点が評価され、今回の受賞となりました。



▲お祝い状を手にする武知さん

100歳を迎えた 武知さんに長寿祝い金

12月24日（木）百歳を迎えられた武知常吉さん（旭町東）に金平町長から長寿のお祝い状と長寿祝い金をお渡しし、100歳の上寿をお祝いしました。

皆さんの身近で起きている出来事など、
広報で取材させていただけることがございまして、ぜひ広報情報グループ
（☎35-2111）までご連絡をお願いいたします。

お兄さんお姉さんと一緒に

沼田幼稚園で1日体験入園 2/5

2月5日（金）沼田幼稚園（本庄修園長）で、4月から沼田こども園に入園予定の4～5才児8名が1日体験入園を行いました。

4月からこども園に入園予定の子どもたちが、幼稚園のお兄さん、お姉さんに手を引かれルールを学びながら一緒に楽しく遊んでいました。



優勝目指して

第17回高穂スキー場祭り 2/11

2月11日（木）、沼田町体育協会（高田勲会長）が主催する「第17回高穂スキー場まつり」が開催されました。

この日はスキー大会の開催や無料レッスンが行われたほか、リフトが無料開放され、親子連れのスキーヤーやスノーボードを楽しむ来場者で賑わい、ちびっ子向け企画の「尻滑り大会」なども盛り上がりを見せていました。

また、昼食にはアツアツの豚汁が来場者に振る舞われ、たっぷりに入った具を来場者たちは美味しそうに頬張っていました。

